

Siempre me he preguntado,
porque elegí ser servidor público,
quizá no fue algo que tenía pensado,
porque serlo no estaba en mi pronóstico.

La corrupción nuestro quehacer desborda,
los administrados nos tratan como enemigos,
nuestras necesidades nadie aborda,
asistencia, ambiente laboral, funciones... ¿prosigo?

¿Entonces por qué sigo trabajando para el Estado?

Porque colega mío, aunque los problemas sean muchos,
y nuestros ciudadanos de nosotros se hayan desenamorado,
amo trabajar aquí y para ser un mejor servidor público día a día lucho.



Nuestras funciones con esmero desarrollamos,
con la finalidad de más logros, metas y premios seguir logrando,
sabiendo que en el desarrollo de nuestras funciones a la SUCAMEC representamos,
¡Feliz aniversario entidad querida! Que nuestra misión y visión nos sigan guiando.